

Letkol Inf Yuda Sancoyo Danyonif 521/DY Sampaikan Pesan Damai Natal Untuk Kota Kediri

Suferi - INDONESIASATU.CO.ID

Dec 26, 2023 - 13:52



Photo: Danyonif 521/DY Letkol Inf Yuda Sancoyo. M.Han Mendampingi Forkompinda Kediri dan para tokoh Agama, Melaksanakan Safari Natal di wilayah Kota Kediri.

KEDIRI- Dalam rangka melaksanakan perayaan malam Natal 2023, Danyonif 521/DY Letkol Inf Yuda Sancoyo. M.Han Mendampingi Forkompinda Kediri dan

para tokoh Agama , Melaksanakan Safari Natal di wilayah Kota Kediri.

Safari Natal dihadiri oleh Pejabat Forkopimda Kediri diantaranya Ibu Dr.Ir Zanariah, M.Si PJ Walikota Kediri, Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Aris Setiawan, S.H, Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra, S.I.K., M.Si. dan Danyonif 521/DY Letkol Inf Yuda Sancoyo., M.Han.

Kegiatan tersebut merupakan agenda rutin yang dilaksanakan Forkompimda Kota Kediri beserta aparat terkait yg merupakan rangkaian kegiatan Perayaan Natal pada pelaksanaan ibadah malam Kudus bagi Kristiani, merupakan bagian dari komitmen bersama untuk melindungi kebebasan beribadah serta menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh masyarakat.



Kerjasama erat antara TNI, Polri, pemerintah daerah, dan unsur lainnya menjadi kunci dalam upaya pencegahan potensi gangguan keamanan dan ketertiban selama perayaan Natal di Kota Kediri.

Tema Natal tahun ini, "KEMULIAAN BAGI ALLAH DAN DAMAI SEJAHTERA DI BUMI", Kegiatan tersebut digelar merupakan bentuk nyata dari kehadiran pemerintah dalam mendukung kegiatan keagamaan serta menjaga kerukunan antar umat beragama dan memastikan pelaksanaan hari Raya Natal di wilayah Kota Kediri berjalan dengan aman dan lancar serta khidmat. Kegiatan safari Natal diawali dari Gereja Pusat Pantekosta Indonesia (GPPI), Gereja Getsemani, Gereja Katolik Santo Yosef dan terahir di Gereja Kristen Indonesia (GKI).

Terima kasih kepada seluruh unsur Forkopimda Kota Kediri yang turut serta

dalam Safari Natal ini, Semoga perayaan Natal tahun ini berjalan lancar dan damai bagi semua umat kristiani.***